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MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário

 
 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AOS ANIMAIS DE GRANDE PORTE SOLTOS NAS 
VIAS PÚBLICAS
 
 
Considerando que de acordo com o Código de Posturas 

do Município, a responsabilidade em resolver os problemas causados por animais de grande 
porte nas vias públicas é da Secretaria Municipal de Obras;

 
Considerando, finalmente, que é grande o número de 

reclamações que são feitas à ANIMA, no 190 e na Câmara Municipal de Assis;
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria 
Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, a seguinte informação:

 
 O que tem sido feito por esta Secretaria para 

resolver este problema?
SALA DAS SESSÕES, em 03 de agosto de 2009.
 
 
 
 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário

                      Vereador – DEM 
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